LUNDI 16 JANVIER 2023 / LESSENTIEL.LU

Luxembourg

Emma et Léo en tête des prénoms donnés en 2022

LUXEMBOURG En 2022, Emma garde à nouveau son titre du prénom le plus donné aux bébés. Elle est rejointe par Léo chez les garçons.

Les années passent, mais Emma reste le prénom le plus donné aux nouveau-nés du Grand-Duché côté filles. 2022 n'a pas dérogé à la règle.

Ainsi, Emma figure à la première place des prénoms enregistrés à l'état civil de la ville de Luxembourg, avec 45 oc-currences, un chiffre qui comprend les naissances dans les deux maternités de la capitale, mais aussi les adoptions, transcriptions, etc. Dans le Sud, elle est aussi en tête à la



Les prénoms à deux syllabes sont à nouveau très prisés.

Esch-sur-Alzette, avec six naissances, à égalité avec Victoria.

Chez les garçons, les pré-(avec ou sans accent) détrône

maternité du Centre hospita- Louis, qui avait fait un carton lier Emile-Mayrisch (CHEM), à en 2021. Au total, 56 bébés ont été prénommés Léo dans la capitale. En revanche, il n'apparaît pas dans le top à Esch, donoms sont plus fluctuants. Léo miné par Luca (8). Les mêmes prénoms reviennent souvent

d'année en année, avec de légers changements de place. Gabriel, en tête dans la capitale en 2020, est deuxième en 2022, avec 50 occurrences.

Les prénoms courts, souvent à deux syllabes, trustent la plupart du temps le top5. Noah, Liam, Lucas, Mia, Olivia, Eva et Chloé ont ainsi été très prisés l'an dernier. Avec des spécificités régionales, comme Leonie, Aylin ou encore Aiden à Esch.

En tout, l'état civil de la capitale a enregistré 6 088 déclarations, en baisse par rapport aux 6 230 bébés enregistrés en 2021. Les deux autres maternité du pays ont enregistré 946 naissances pour le CHEM et 651 pour le Centre hospitalier du Nord. Séverine Goffin



Faire visiter son jardin LUXEMBOURG Les Rendezvous aux jardins, du 2 au 4 juin, auront pour thème la musique. Pour participer, artistes et propriétaires de jardin doivent contacter le ministère de la Culture. → jardinsluxembourg.lu

Une course caritative LUXEMBOURG Les inscriptions sont ouvertes pour le Postlaf, qui aura lieu le dimanche 12 mars à la Cloche d'Or, a Luxembourg. Cette course de 10 km est au profit de Caritas. → postlaf.lu





Les articles sont disponibles dans nos magasins selon leur assortiment habituel et jusqu'à épuisement du stock Prix ant, = prix antérieur ou prix de référence le moins cher des 30 derniers jours

Retrouvez toutes nos promotions et nos horaires sur www.cactus.lu





